



Espacestand! a magnifiquement rebondi après quatre années d'absence.

PHOTO ESPACESTAND!

## Carton plein au stand

**MOUTIER** «Organiser un festival pour les jeunes a un sens.» C'est Célien Milani, l'un des membres du comité d'Espacestand! qui s'en félicite, avec tout de même un peu de soulagement dans la voix. Ouvert le 17 juin, le festival s'est achevé hier, avec comme prévu environ 1200 jeunes qui y ont défilé.

«On a cartonné auprès des classes en course d'école», se réjouit le jeune homme. «Quand on les voit accueillies dès la sortie du train, à la gare, c'est magnifique. Et les élèves, ils apprécient vraiment. Il y a aussi eu la journée d'ouverture avec le parrainage d'Ives Thuwis qui restera un moment fort. Et puis encore la carte blanche: des jeunes de la région qui se donnent toujours à fond pour créer quelque chose par eux-mêmes.» C'est que l'organisation de cet-

te huitième édition représentait un certain défi pour lui et son comité. Ils reprenaient le flambeau à l'ancienne équipe, alors dirigée par Sylvie Charmillot, et surtout après quatre ans d'absence due au Covid.

### Agenda complet

Et la tâche ne leur a pas été rendue plus facile par un agenda post-covid surchargé. Delémont BD, le Festival de la Liberté et encore d'autres événements organisés à Moutier ont fait jouer la concurrence. «On a aussi vu que les gens avaient déjà réservé leurs dates il y a un moment.»

Au rang des choses à changer pour la prochaine édition, Célien Milani cite toutefois les appels à candidature. «On a senti que ça fonctionnait moins, que l'envie était peut-être moins présente que par le passé», conclut-il. **AME**